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证券代码：002582                     证券简称：好想你 

好想你健康食品股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号 2024-008 

投资者关系活

动类别 

特定对象调研     □分析师会议 

□媒体采访          业绩说明会 

□新闻发布会       路演活动 

□现场参观         其他   

参与单位名称

及人员姓名 
投资者网上提问 

时间 2024 年 5 月 17 日 (周五) 下午 15:00~16:30 

地点 

公司通过全景网“投资者关系互动平台”

（https://ir.p5w.net）采用网络远程的方式召开业绩

说明会 

上市公司接待

人员姓名 

1、董事长兼总经理石聚彬 

2、独立董事张建君 

3、副总经理兼董事会秘书豆妍妍 

4、副总经理兼财务负责人王帅 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

投资者提出的问题及公司回复情况 

1、石董您好，红枣类零食比较甜，能否开发点红枣

类的麻辣味的零食，就像劲仔食品一样，依靠小鱼干发

展的很好。 

回复：尊敬的投资者您好！感谢您的建议，公司产品

研发部门将持续开发新产品，依托上市公司有利优势，
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创新创造出更多消费者喜爱的多种类、多口味健康休闲

食品。感谢您对公司的关注。 

2、石董您好，贵司的饮品（枣山楂等）有无计划进

驻零食渠道 

回复：尊敬的投资者您好！相关事项正在推进，感谢

您的关注。 

3、贵司在公布的与零食很忙的关联交易的信息中，

预计本年度有 2.8 亿的金额，是否存在高估的情况？ 

回复：尊敬的投资者您好！基于公司 2024年度的经

营计划，公司在 2024年度关联交易预计中预计与零食很

忙发生的关联交易金额为 18,110万元。感谢您的关注。 

4、石董事长，我建议公司考察下禹州银梅可乐，银

梅可乐在许昌市区很受年轻人喜欢，采用中药材发酵口

味独特。鄢陵陈华店偏硅酸富锶矿泉水国家地理标志认

证标志矿泉水，水质清甜甘咧十分爽口。 

回复：尊敬的投资者您好！感谢您的建议。感谢您对

公司的关注。 

5、石董您好，既然公司有了零食渠道，公司是否会

发展除开红枣以外的零食，多元化发展 

回复：尊敬的投资者您好！公司会依托零食渠道，着

力发展健康休闲食品，在专注红枣主业的同时，不断开

发新产品，持续改进，创新创造适合零食渠道的健康休

闲食品。感谢您对公司的关注。 

6、董事长您好，可否更新一下红小派和其他新产品

24 年以来的表现？可否分线上线下两个渠道聊一下谢

谢 

回复：尊敬的投资者您好！今年大单品红小派累计

销量已超过 1亿元，其中线上电商销售占比超 50%，而线

下渠道的销售业绩会随着商超、零食等渠道网点的不断

拓展而逐渐增长。其次，红小派在近期还斩获了第六届



 3 

iSEE全球食品创新银奖，说明该产品具有较强的产品竞

争力和市场影响力，拥有进一步发展空间。感谢您对公

司的关注。 

7、公司目前具有合成生物技术储备么？和陈坚院士

共同研究的是合成生物技术么？ 

回复：尊敬的投资者您好！公司暂无合成生物技术

储备。感谢您对公司的关注。 

8、目前在零食很忙有多少SKU？非红枣SKU有多少？ 

回复：尊敬的投资者您好！目前，公司在零食很忙共

计 SKU数 14个，其中非红枣 SKU数 6个。感谢您对公司

的关注。 

9、公司目前在手现金等价物高，请问有什么规划吗 

回复：尊敬的投资者您好！当前，公司账上闲置资金

主要用于在股东大会授权范围内开展投资理财，确保资

产的保值增值。未来，公司仍会秉承稳健投资的策略，在

保证相关闲置资金稳妥投资的情况下，着眼于股权投资，

寻找与公司战略发展相吻合的优质标的，特别是与公司

在产品、渠道、品牌、供应链等方面契合，能相互赋能的

企业，以股权投资等方式为依托，与此类公司进行合作

共赢。我们也欢迎各位投资者为公司推荐优质标的。感

谢您对公司的关注。 

10、石总好，本年度公司分红力度较大，未来是不

是持续分红？ 

回复：尊敬的投资者您好！截止 2023年 12月 31日，

公司可供分配利润 21.20 亿元，货币资金 14.39 亿元，

现金充裕。在符合利润分配原则、保证公司正常经营和

长远发展的前提下，公司拟以总股本扣除回购专用账户

中的股份数量为基数，向全体股东每 10股派发现金股利

6元，预计合计派发现金红利 2.65亿元。未来，在充分

考虑可持续发展的基础上，公司仍会坚持积极回馈股东，
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注：公司严格遵守信息披露相关、规则与投资者进行交流，如涉及公司战略规划、

盈利预测等意向性目标，不能视为公司或管理层对公司业绩的保证或承诺，敬请

广大投资者注意投资风险。 

给予投资者合理稳定的投资回报。感谢您对公司的关注。 

11、好想你不缺钱的情况下，为什么借 5 亿贷款 

回复：您好，首先感谢您对公司的关注。公司进行银

行借款是根据自身业务发展需要，同时在对比内外部资

金成本的情况下进行适当融资，以保持与金融机构的良

好合作关系。具体信息请查阅公司定期报告，谢谢！ 

12、石董事长你好，请问现在对于零食渠道的规划

是什么样？预期会达到什么样的业绩 

回复：尊敬的投资者您好！目前，公司已经进驻零食

很忙、赵一鸣、好想来、零食有鸣、戴永红、奥特乐、恰

货铺子等众多零食量贩和硬折扣系统，覆盖终端网点超

1.5万家。2024年，公司一方面将加深渠道的开拓力度，

覆盖更多渠道网点，包括硬折扣系统和其他区域性零食

量贩系统；另一方面将加速新产品上新速度，以零食很

忙集团为标杆，加强合作，打造零食渠道枣类制品爆品

梯队，发挥品牌优势、供应链优势，为消费者提供更多营

养好吃、高性价比的健康休闲食品。感谢您对公司的关

注。 

附件清单（如

有） 
无 


